

doppelseitiges Klebeband double-sided tape

NEU

Preise per 14.12.2023 - Änderungen jederzeit möglich
Prices per 14.12.2023 - may change any time

PM 6800/150

doppelseitiges Klebeband, besonders preisgünstig Dicke: 0,15 mm, gute Klebkraft auch auf schwierig zu klebenden Materialien
double-sided tape, particularly good value Thickness: 0,15 mm, good adhesion on difficult materials



Bestellnummer Order number	Breite width	Länge length	Rll/VE rolls/box	ab 2 Rolle from 2 roll	ab 1 VE from 1 box	ab 4 VE from 4 box	ab 12 VE from 12 box
PM 6800/150-6	6	100	50	4,3000	3,1200	2,7200	2,4000
PM 6800/150-9	9	100	33	6,0400	4,3700	3,8200	3,3700
PM 6800/150-12	12	100	25	7,7400	5,6100	4,9000	4,3200
PM 6800/150-15	15	100	20	9,4400	6,8400	5,9700	5,2700
PM 6800/150-19	19	100	16	11,5200	8,3400	7,2800	6,4300
PM 6800/150-25	25	100	12	14,7300	10,6700	9,3100	8,2200
PM 6800/150-30	30	100	10	17,3700	12,5900	10,9900	9,6900
PM 6800/150-38	38	100	8	21,3300	15,4600	13,4900	11,9100
PM 6800/150-50	50	100	6	27,5600	19,9700	17,4400	15,3800
PM 6800/150-100	100	100	3	53,8000	38,9900	34,0300	30,0300

Farben	Material
milchig	

Colours	Material
translucent	

Hinweise
Gesamtdicke: 0,15 mm Klebkraft: 20 N/25 mm bei 20° C Temperaturbeständigkeit: -20° C / kurzfristig bis +120° C Verklebungstemperatur: > +10° C Lagerfähigkeit (18° C, 50% rel. Luftfeuchtigkeit): 1 Jahr Mindestmenge: 2 Rollen pro Artikel Standardlieferform: Rollenlänge 100 m, Rollenbreite 6 – 1.000 mm Der Haftklebstoff zeichnet sich durch eine sehr hohe Klebkraft auf Materialien wie Lackoberflächen, Metalloberflächen, hochenergetischen Kunststoffoberflächen (z.B. ABS, Hart-PVC, Polycarbonat, Acrylglas, etc.), Holz und Papier sowie durch eine gute Klebkraft auf niedrigerenergetischen Oberflächen (z.B. PP, PE, etc.) aus. Anwendungen: Selbstklebendes Ausrüsten von Stoffen, Geweben, Schaumstoffen, Spleißen von Papier und Folien, Montagehilfe bei der Befestigung von Metall- und Kunststoffteilen, Kleben von Papier, Folien, Karton, Pappe in der Druckendfertigung;

Hints
Total thickness: 0,15 mm Adhesion: 20 N/25 mm at 20° C Temperature resistance: -20° C / short periods +120° C Application temperature: > +10° C Shelf life (18° C, 50% humidity): 1 year Minimum order quantity: 2 rolls per article Standard sizes: roll length 100 m, roll width 6 – 1.000 mm It shows an very high adhesion metal, varnish and high energy surfaces (e.g. ABS, Polycarbonate, hard and soft PVC, acrylic glass, etc.), wood and paper and a good adhesion on low energy surfaces (PE, PP, etc.). Applications: lamination of foams, fabrics and webs, splicing of papers, films, foils etc., mounting help for fixing metal and plastic parts, bonding of paper, carton and cardboard in the print-finishing industry;

Viesträger / Papiertträger Non-woven / paper carrier